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平成27年4月21日（火）　第2712回例会　（本年度第34回）

4月26日（日） 鹿児島西RC・鶴岡RC兄弟クラブ締結50周年記念式典

4月28日（火） 会員スピーチ　其島吉也君「認知症について」

5月　5日（火） 祝日「こどもの日」休会

5月12日（火）

Eメール◎tSuruOkaO8＠rid2800．jp

先週は例会が休みで、その前の3月24日は、私

が建物の検査等で休ませていただき、会長代行を加

藤ノミニーにお願いしました。加藤さんありがとう

ございました。

3月28日に東京東江戸川RCの観桜会に行って

きました。桜は三分咲き程度、地区のローターアク

ト年次大会と重なって東江戸川RCの会員も動員さ

れていたようで、観桜会への参加は弱冠少なかった

ようです。舟に乗り、東京ディズニーランド、浅草

を通る片道1時間、往復2時間のコースで、暖か

ぐ快適でした。江戸前かどうか分かりませんが、お

いしい天ぷらも堪能しました。

私事ですが、次の日、孫を連れてディズニーラン

ドに行きました。日曜日、しかも天気が良く、たく

さんの人で混んでいました。孫たちは喜んでくれた

と思いますが、私は大変疲れました。ディズニーラ

ンドはリピーターが多いと聞きましたが、成程と思

いました。その仕掛けがすごくて、また来てみたい

と確かに思いました。4月に1年生になる孫にシン

デレラの衣装を買ってあげとところ、家に帰ってき

てからも朝に昼に晩にその衣装を着ています。彼女

が大きくなって、おじいちゃんにディズニーランド

へ連れて行ってもらったなと思い出してくれればう

れしく思います。

30・31日は千葉県で小学生のソフトテニス全国

大会がありました。鶴岡地区のスポーツ少年団から

10名が参加しました。いつもは上位に必ず何人か

入るのですが、今年は西の方が優勢で、みんな頑張っ

たんですが残念ながらいい結果は修められませんで

した。

この頃、スギ花粉がものすごく多く飛ぶのですが、

今年はそうでもなかったし、桜も散り始めという所

が多いのですが、千葉は咲き始めでした。鶴岡は結

構寒いのにいつもより　5　日も早く咲くと予想され

ています。4月26日は温海の桜が少しでも残って

いてくれればと思っています。鹿児島でも桜は見ま

したが、山形の桜の方が色が少し濃いので、鹿児島

の方がご覧になると、いつも感激してくれます。

4日（士）西川さんから地区の女性委員会に出て

もらいました。

5日（日）には米山奨学生オリエンテーションが

あり、当クラブでは候さんから王さんを引き続きお

世話することになりました。カウンセラーは藤川さ

んです。よろしくお願いします。

本日理事会がありました。報告事項としては、各

周年行事のお知らせが来ています。幹事さんからも

報告があると思いますし、インフォメーションに掲

示します。

次年度のガバナー公式訪問が7月7日と早いので、

活動計画書を早く作る必要があります。クラブ協議

会と新旧委員会引継ぎを5月12日に行います。そ

の後各委員会で集まって、今年度の反省点を踏まえ

て次年度の計画を検討し、それに基づいて計画書を

作っていただきたいと思います。

私の年度は残り3ケ月を切りました。残された大

きな行事は、鹿児島西クラブとの兄弟クラブ締結

50周年式典です。現時点で鹿児島42名、当方36名、

計78名の式典参加予定です。

来週は例会が休みです。次の21日は榎本市長の

ゲストスピーチですので多くの出席をお願いいたし

ます。今気がかりなのはガバナー月信にも掲載され

ていますが、先月のクラブ出席率が76％です。目

標は80％以上ですので、出席率向上にご協力をお

願いして会長報告と致します。

○国際ロータリー

4月のロータリーレート　1ドル＝118円
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○ガバナー事務所
・信任状について

締切先：4／30　　提出先：G事務所
・国際ロータリー第2800地区

テヤリティーゴルフコンペ開催のご案内

日時：5月9日（土）

場所：湯の浜カントリークラブ

参加料：3，000円（チャリティー含む）

プレ一代：約10，400円　締切4／18

・余目RC創立45周年記念

ゴルフコンペ開催のご案内

日時：5月10日（日）

場所：湯の浜カントリークラブ

参加料：2，000円

プレ一代：各自お支払い下さい　締切4／18

0新庄あじさいR⊂

新庄あじさいRC創立20周年記念式典のご案内

日時：5月16日（日）登録：14：00

会場：メモリアルプラザ　大地会館

登録料：一人10，000円　締切4／15

0出羽庄内国際村

第21回出羽庄内国際村

ワールドバザール第1回実行委員会開催について

日時：4月9日（木）19時～

場所：出羽庄内国際村

○鶴岡西RC

鶴岡西RC　創立50周年式典

平成28年5月21日（土）に開催されます。

皆様こんにちは。只今紹介

頂きました王莫非です。米山

奨学生に採用して頂き心から

感謝申し上げます。

私は1988年、昭和時代の

最後の年に中国山東省、煙台

で生まれました。その当時、

日本はバブル経済が始まった

時期でした。海の向こうの中国は改革開放政策を実

行してからちょうど10年目の年で期待に溢れた時

代だったのではないかと想像します。

さて私の出身の煙台は東の海岸部に位置する港湾

都市です。砂浜は美しく、観光地として全国から人

を集めています。
一人っ子政策で私の家も三人家族です。子どもの

頃両親と海に行ったり、山に行ったり自然と親しん

できました。幼少期には二つの楽しみがありました。
一つは遠足で、もう一つはアニメ鑑賞です。特に日

本のアニメにはまって、お蔭でビデオの捜査は誰よ

りも早くマスターしました。その時からこんな素晴

らしいアニメを作ったところに行きたいと思うよう

になりました。その頃の自分は病弱で、入退院を繰

り返し、運動神経も無く「のび太」というあだ名を

つけられました。

高校を卒業し、両親の支持を得て日本に留学しま

した。2年間日本語学校に通って、その後山形大学

に入学しました。何故山形に来たの？は私への質問

ランキングベスト　2です。ベスト1は何故日本に

来たの？です。一言で答えられませんが、私は都会

よりも自然豊かな地方の方が好きです。心が癒され

る感じが好きです。山形に行こうと思ったのは中国

にいた頃からです。「思いでぽろぽろ」というジブ

リの作品をご存知でしょうか。山形を舞台にした素

晴らしい映画でした。山から昇る太陽の光や紅花の

畑に降り注ぐ光のシーンが忘れられませんでした。

私の専攻は森林生態学及び植物生理学です。植物

の成長は呼吸が主要制御要因です。個体の呼吸の法

則をめぐり活発な議論が続いていますが、個体呼吸

と個体受容を関連付ける法則はありません。その空

白を埋めるのが私の仕事です。

私はロータリーについていろいろ調べましたが、

まだ認識不足の段階です。例会で卓話を聞き、自分

の職務以外の情報を得、たくさんのロータリアンと

交流し親睦を深めることで自分自身も鍛えることが

出来、ボランティア活動をして地域社会に貢献した

いと思います。また日中の懸け橋になれるよう頑

張っていきたいと思います。これからも末長いお付

き合いをお願いして私のスピーチを終わります。最

後までお聞きいただき、ありがとうございました。

香呂会報告
出席委員会

◆ゲスト　米山奨学生　王　莫非（オウハ“ケヒ）君

◆メイクされた方

青柳孝治君・菅原成規君・武田啓之君・藤川享胤

君・加藤　亨君・西川富美子君・佐藤孝子君

越智茂昭君・富樫松夫君・塚原初男君

次年度関連情報　　　　　　越智茂昭会長工レクト

3月18日　地区協議会（米沢）

4月28日　例会終了後次年度の理事打合せ会

次年度活動計画書　5月19日までに提出

会則改定　4月28日の例会で採決

次年度の第一回例会はガバナー公式訪問です。例

会時間が15分延長されますのでご協力をお願いし

ます。

スマイJL亘

菅原成規君　王さん2年間よろしくお願いします。

藤川享胤君　米山奨学生オリエンテーションに参加

出来ずすみませんでした。

塚原初男君　王さん、よろしく！

丸山隆志君　王さん、米山奨学生として日中の懸け

橋になるよう頑張って下さい。

加藤　亨君　今日、次男が福島に旅立ちました。何

とか4年間頑張って欲しい。


